



## Propos liminaires CNEA du 30 novembre 2021

Encore une fois la réalité sanitaire nous a rattrapés, la pandémie suit son cours et les réunions virtuelles perdurent. Le dialogue social au travers des écrans devient complexe et pénible. Les inquiétudes induites par les annonces médiatiques pèsent sur les équipes. Avec cette épée de Damoclès la situation est anxiogène pour toute la communauté des établissements. Quelles mesures seront mises en œuvre dans les établissements ? (Nouveau protocole, renfort d'encadrement, aérateurs, autotests, capteurs de CO<sub>2</sub>). Les tableaux de chiffres relatant la réalité de la situation vont-ils de nouveau nous être communiqués ?

Au CNEA du 24 novembre les projets d'arrêtés concernant la réforme du bac pro pour septembre 2022 ont été votés, mais dès le lendemain, le CSE a rejeté ces textes, preuve en est que nos revendications et inquiétudes n'étaient pas vaines. Quel impact de ce vote négatif du CSE sur la mise en œuvre de ces textes ?

La mixité des publics avec la semestrialisation des BTSA s'insinue dans beaucoup d'EPLEFPA. Les équipes sont-elles vraiment consultées ?

Il semblerait que des établissements publics contractualisent des formations pour le compte du campus privé d'Hectar, qu'en est-il ?

Pour conclure, FO Agriculture souhaite aux collègues de cette instance de se retrouver en vrai et en bonne santé rapidement.

Merci de votre écoute.